

PROFIL WAKA BIDANG HUMAS (NI LUH MADE RATNA AGUSTINI,S.PD.M.PD)



PROFIL WAKA BIDANG HUMAS (NI LUH MADE RATNA AGUSTINI,S.PD.M.PD)



Foto bersama peraih Juara I Tingkat Kabupaten Badung dalam Lomba Karya Nyata (Tahun 2011)

Ni Luh Made Ratna Agustini putri no 2 dari pasangan Ni Made Nati dan I Wayan Rateng Suadnya. Dilahirkan 14 Agustus 1968 di Banjar Beng Selatan Desa Tunjuk Tabanan. Guru kita ini dibesarkan dilingkungan keluarga yang mengabdikan pada pendidikan (Guru), menamatkan pendidikannya SD No 4 Buahman tahun 1991, SMPN 1 Tabanan tahun 1984, SMAN 3 Denpasar tahun 1987, FKIP UNUD jurusan D3 Fisika tahun 1990. Dan tahun 1996 menyelesaikan pendidikan S1 Fisika di Universitas Terbuka tahun 1996. Tercata sebagai mahasiswa S-2 di Undiksha pada tanggal 1 September 2009 menamatkan studi 18 Mei 2011.

Guru kita yang kini menetap di Br. Pengabetan, Desa Baha, Kec Mengwi dengan keluarga tercinta I Ketut Jirna (suami) guru di SMPN 1 Mengwi, I Gede Agus Bhakti Suputra (anak I) masih kuliah di Fakultas Kedokteran Umum UNUD, I Made Darma Prasada (anak II) masih kuliah di Universitas IPC New Zealand, mulai mengabdikan diri menjadi guru tahun 1990-1995 sebagai guru Honorer di SMP Harapan Tabanan, dan diangkat menjadi guru di SMAN 1 Baturiti (1991-2005), dipindah tugaskan ke SMAN 1 Abiansemal (2005-sekarang) memegang mata pelajaran Fisika dan diberi tugas tambahan sebagai Waka Kurikulum (periode 2007-2010), Waka Humas (2010-sekarang), menjadi ketua MGMP Fisika Kab BADUNG (2006-2013). Dan tahun 2010 mengikuti kegiatan Seven day educational study and observation tour of educational Institutions in Perth, Western Australia. Prestasi yang pernah diraih dalam bidang pendidikan pada tahun 2010 sebagai juara I Lomba Karya Tulis Ilmiah Penerapan Model Penilaian dengan Konsep permainan Monopoli dalam pembelajaran KF Kabupaten Badung dan Juara I di tingkat Propinsi sehingga mendapat kesempatan Lomba ke Tingkat Nasional mewakili Bali yang penyelenggaraannya di kota Surabaya. Di Tingkat Nasional selain lomba Karya Tulis semua peserta wakil tiap propinsi juga harus ikut lomba kelompok paduan suara dan senam kreasi. Pada tahun yang sama juga meraih juara II Tingkat Propinsi Bali menyusun Bahan Ajar berbasis ICT (berkelompok dengan

Dra.Liliek Tutik Ellyanny)

Pada tahun 2011 guru kita mengikuti kembali Lomba Karya Nyata Penerapan Metode Pembelajaran dalam KUM dengan Judul ?Maling Ipal?, yaitu metode pembelajaran dengan mengangkat masalah yang ada dalam lingkungan tempat tinggal dipakai sebagai ide pokok pembelajaran dan jika memungkinkan dilakukan (dipraktikkan) untuk mendapat pengalaman nyata. Dan mendapat juara I di tingkat Kabupaten dan Propinsi Bali. Dan berhak mewakili Bali Ke Tingkat Nasional Yang dilaksanakan di Kota Mataram, Lombok Barat hanya mampu sampai peringkat VII dari 33 peserta saat itu. Pada bulan yang sama guru kita meraih juara I Lomba Guru berprestasi tingkat Kabupaten Badung dan melenggang ke Propinsi. Ditingkat Propinsi hanya mampu meraih juara III.



Penyerahan Tropi juara Guru berprestasi Tingkat Propinsi Bali (tahun 2011)



Pada tahun ini juga guru kita mendapat kesempatan sebagai narasumber dan pendamping Studi lapangan untuk Diklat Guru Fisika Madrasah Aliyah

Pada tahun 2012 guru kita mengikuti seleksi Guru Pembina Olimpiade Sains Tingkat Kabupaten Badung dan memperoleh Juara I Kategori Olimpiade Sains Nasional Guru Fisika.

Pada tahun 2013 guru kita kembali mengikuti Lomba Karya Nyata tentang penerapan Strategi Pembelajaran Lomba PTK-PAUDNI dengan judul ?Alam Lalu Paikem Si Bukal? Penerapan pembelajaran dengan mengambil Ide Belajar dari pengalaman masa lalu sehingga menimbulkan pembelajaran Aktif, Inovatif, Kreatif, Menyenangkan untuk menumbuhkan keterampilan Sikap, Kalbu, dan Akal. Pada lomba ini mendapat juara I di tingkat Kabupaten dan Propinsi. Berhak mewakili Bali Lomba Ke Kota Batam. Lomba di tingkat Nasional hanya mampu menduduki peringkat VII dari 33 propinsi yang turut serta tetap harus didukung dengan pertunjukkan kontingen.



Foto Bersama peraih Juara Tingkat Kabupaten Badung tahun 2013



Foto bersama Kontingen Bali saat menunjukkan senam dan Tari kolaborasi(Juara I Tk Nasional) lomba di BATAM



Persiapan mengikuti Psikotes di Aula Harmony One Hotel di Batam (2013)

Guru kita yang dalam pengabdian di SMAN 1 Abiansemal selalu berusaha maksimal dalam segala kegiatan, selalu aktif dalam mendampingi segala kegiatan Lomba seperti Lomba Adi Wiyata, Lomba PALH, Lomba Sekolah Sehat, Lomba Gugus Tergiat, Lomba Guru Pembina Pramuka, Lomba PKTP, dan kegiatan lain selalu menekankan target meraih juara. Dengan semangat yang pantang menyerah dan kerja keras pada tahun 2014 guru kita ditunjuk oleh Kepala Sekolah untuk mewakili SMAN 1 Abiansemal dalam seleksi Calon Kepala Sekolah. Melalui tahapan seleksi administrasi, seleksi Akademik, Diklat (In service 1, On The Job Learning, In service 2) yang sudah dilalui dengan penuh ketekunan, dengan dukungan keluarga dan semua warga SMAN 1 Abiansemal semoga mencapai hasil maksimal.



Foto Diklat Penyiapan Kepala Sekolah (tahun 2014)

Guru kita memiliki hoby jalan-jalan tidak hanya aktif dikegiatan Sekolahsaja, namun juga aktif dikegiatan kemasyarakatan. Pengabdian di masyarakat dimulai sejak menetap di Desa Baha sebagai anggota PKK Desa, Sebagai Anggota KPPS dalam setiap

kegiatan Pemilu, sebagai pengurus PKK Banjar, Pengurus Kopersai dan selalu berpartisipasi dalam kegiatan kemasyarakatan di lingkungan tempat tinggal. Dalam menjalani kehidupan guru kita . menerapkan motto **?What you do today will determine your future?**